
智行理财网
雄韬股票股价最低是多少(a股股价最低的股票前十名)

雄韬股份会成为中国的PLUG吗？

不会，你要了解氢能源虽然是很前沿的趋势但是现阶段成本太高。看看丰田他就走
氢能源但是每辆车都亏本的，现在丰田把他氢能源技术共享也没多少车场跟。主要
还是锂电池车是未来很多年主流。
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A股主要的炒作动力是热点，现在的风口是新能源 不管是汽车 光伏 风电
今年都是业绩爆发年 相关概念得到资金的认可 大资金好进好出
变现容易，燃料电池目前看不到盈利点 资金进去容易出来难 plug是有大厂合作
能给人有想象空间 但是中国并没有大厂真正的去开拓燃料电池车，都是走电池路线
造成想象空间较小 最主要还是风口不在这 雄韬如果专心的做锂电
相信在今年在锂电的风口里不会只值这个价
（燃料电池总的来说还是要靠电解分离氢
所以发展燃料电池还不如直接发展锂电池来的实际
丰田发展这个项目十几年也还不被看好）
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